### 第41回 笹賀地区文化祭

第41回笹賀地区文化祭・福祉ひろばまつりが10月30日に開催されました。ステージ発表会、作品展示会、各種催し物に会場は大賑わいとなりました。





### 笹賀の世帯数・人口

世帯数 4,499 世帯

人 口 11,132人

男 5,628 人 女 5,504 人

(平成 28.11.1 現在)













ない組紙に参加者は頭を捻らせながら楽しんでいました。 いは、「エ」の字型を12枚組み合わせて作る組紙細工の体験が行われ、なかなか形になられては、「エ」の字型を12枚組み合わせて作る組紙細工の体験が行われ、お昼にはすべて完善が絵具を使った塗り絵をするなど、様々な楽しみがちりばめられた文化祭となりました。が絵具を使った塗り絵をするなど、様々な楽しみがちりばめられた文化祭となりました。が絵具を使った塗り絵をするなど、様々な楽しみがちりばめられた文化祭となりました。 「駐車場の特設コーナーでは、特製豚汁やおやきなどの販売が行われ、お昼にはすべて完善が絵具を使った塗り絵をするなど、様々な楽しみがちりばめられた文化祭となりました。 「単するなど、様々な楽しみがちりばめられた文化祭となりました。 「単するなどの販売が行われ、お昼にはすべて完善をい組紙に参加者は頭を捻らせながら楽しんでいました。」 「おりました。」 「おりまた。」 「おりまた。 「もまた。 「

# 地域読み聞かせボランティアとの朝読書 可能問題

行われています。 小中学校では秋の読書旬間が 秋と言えば「読書の秋」。

していました。 学生との朝の読書時間を共有 すがの」の会員が1年~3年 読書の時間に行われました。 子、菅野両小学校の読み聞か れのお話しのスタイルで、中 の全15クラスに入り、それぞ せボランティア会員による読 二子小学校「おはなしあん 月8日と15日の両日、 菅野小学校「おはなし

ことのなくなった絵本であっ にとっては、普段あまり読む **活動ということです。中学生** れこれ10年以上も続いている 読書旬間に計3回行われ、 この取り組みは、春と秋 か



読み聞かせの様子

たり、しっとりとした語りで あったり、ボランティアの方 かった。」と話していました。 剣に大きな声で歌ってくれる ジャンルの読書の のが大変だった。とても楽し ので、みんな笑いをこらえる 年のクラスの生徒さんは、「真 できたようです。 の読み方や選本で、様々な 男性メンバーが担当した3 時間を満喫

【笹賀版】

です。 また、他の3年のクラスの生 らうようリクエストしたそう りだった絵本を今回読んでも 動をしているので、小さい頃 読んでもらっていたお気に入 徒さんは、お母さんがこの活

として昨年より参加してい 幅広い活動年齢層でバラエ 地域の見守りの 回の朝読書の時間を通して、 なってからも体験でき、 できた読み聞かせを中学生に ティに富んだお話しを届けて 中学生だった人も、メンバー いる活動になりました。 この活動が始まった当初は 小学生の時から慣れ親しん 月日を感じるとともに、 環となって 年3

競技人口も多く、

目覚まし

# 笹賀地区代表選手が大活躍! 本市市民体育

種目が行われ、笹賀地区の代表選手50人余が参加しました。 天のため、野球とゲートボールが中止になりましたが、次の3 第59回松本市市民体育大会が10月9日に開催されました。 雨

## ソフトバレーボール

ら競技を行いました。

て多くの参加者が楽しみなが 開催され、年齢・性別を越え 親睦グラウンドゴルフ大会が

>笹賀地区親睦グラウンドゴルフ大会

9月11日(日)に笹賀地区

ました。40歳以上の部は決勝 39歳以下の部が昨年度に続い が行われました。笹賀地区は 好成績を残しました。 で惜敗しましたが、 て優勝し、見事連覇を達成し 39歳以下の部と40歳以上の部 ソフトバレーボールでは、 準優勝と

### ラージボール卓球

混成の5ダブルス11点3ゲー 山辺に惜しくも敗れました ムマッチで勝敗を競います。 が、3位入賞を果たしました。 接戦で勝ち進み、準決勝で里 予選、決勝トーナメントを大 ラージボール卓球は、

### かもしか・らいちょうコース 女共に4位と健闘しました。 の合計打数で順位を競い、男 で行われました。チーム4人 ルフは、信州スカイパークの、 い発展をしているマレットゴ

大会の意義を胸に 大会は、より優れた選手が

いることを感じました。

尊重する伝統と風土が、 者にも、感動を与え、心を一 の心に息づいている現実を糧 ポーツは愛好する者にも見る まれます。オリンピックほど 身が鍛えられ、仲間の絆も生 市は昭和6年、教育と文化を つにする力があります。松本 の影響はないにしても、 者としての資質が向上 標に励む練習の過程で、 代表になりますが、 宣言をしています 「音楽とスポー 参加を目 Ļ 市民 ス



卓球の熱戦

卓 軟式野球

準優勝 第3位

ソフトバレ

奪球技大会が開催されまし

入賞種目は次のとおりで

11月6日、13日に市長杯争

◇市長杯争奪球技大会

### ○町会の部 第 準 3 優 位 勝 優 個人の部 勝 大月 |美町2丁目 喜平さん(菅 幸雄さん(二美町2) 功 th (菅 野 野

第 3 位 神戸新田

グラウンドゴルフ大会の様子